

(お知らせ)

令和6年8月1日
四国電力株式会社

浮体式洋上風力技術研究組合「FLOWRA」への参加について

当社はこのたび、浮体式洋上風力技術研究組合（以下、FLOWRA）に参加しましたので、お知らせします。

当社グループは、四国地域の発展と持続可能な社会の実現に貢献していくため、2050年カーボンニュートラル実現を目標に、「電源の低炭素化・脱炭素化」と「電気エネルギーの更なる活用」に取り組んでおります。

FLOWRA は、浮体式洋上風力発電の商用化を推進するにあたり、そのコストとリスクの低減や技術開発を促進させるテーマ等に共同で取り組むことにより、浮体式洋上風力発電の広域かつ大規模な商用化を実現し、カーボンニュートラル社会の実現に寄与するとともに、海外市場をも視野に入れた国内産業の創出に資することを目的として、2024年3月に設立されました。

当社は FLOWRA の活動を通じ、浮体式洋上風力の知見を高めるとともに、引き続き、他企業などと連携しながら、再生可能エネルギーの導入拡大を進め、2050年カーボンニュートラル実現に向けて果敢に挑戦してまいります。

<浮体式洋上風力技術研究組合ホームページ>

<https://flowra.or.jp/>

以 上